

Newsletter 30/22



Abräumen: CariAward

Andrea Ramaj hat beim CariAward des Caritasverbands für die Diözese Osnabrück den 2. Preis erreicht. Sie erhielt die Auszeichnung für ihre Master-Thesis. Darin untersuchte sie die Gründe für eine Bindung der Mitarbeitenden an die Caritas-Erziehungshilfe.

Anfangen: caritas4U

Das neue Beratungsangebot der Caritas Bremen heißt caritas4U. Zielgruppe sind Menschen, die aus der Ukraine geflüchtet und privat in Bremen untergebracht sind und/oder deren Gastgeber*innen. Die Beratung ist kostenlos. Mehr unter [caritas4U](#).

Anbieten: Möglichkeiten

Die Migrationsberaterinnen der Caritas Bremen haben sich am Markt der Möglichkeiten in der Volkshochschule beteiligt. Sie informierten Menschen mit Migrationsgeschichte, die gerade einen Sprachkurs absolvieren über die Möglichkeiten in Bremen.

Auftreten: ABBA-Motto-Party

Die Menschen, die im Caritas-Haus St. Laurentius leben und arbeiten haben eine legendäre ABBA-Motto-Party gefeiert. Sie packten Schlaghosen und Plateauschuhe aus und präsentieren einen Hit nach dem anderen. So I say: Thank you for the music!

Abschließen: Weiterbildung

Drei Mitarbeitende der Caritas-Erziehungshilfe und ein Kollege vom Kooperationsprojekt PortNord haben die berufsbegleitende Weiterbildung zum systemischen Deeskalationstrainer abgeschlossen und sind als Multiplikatoren tätig. Herzlichen Glückwunsch.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.